

31/07/2018

Ovalle: Fiscalía coordina acciones para esclarecer muerte de ancianos en Huamalata

La Fiscalía de Ovalle se encuentra realizando una serie de diligencias en orden a aclarar la muerte de dos ancianos en el sector de Huamalata.

El fiscal jefe de Ovalle, Carlos Jiménez, informó que luego del hallazgo de los cuerpos y de acuerdo a la información policial, en forma preliminar, “se descartaría la participación de terceros en la muerte”, sin embargo, se espera analizar las conclusiones del informe de autopsia de las causas del deceso por parte del Servicio Médico Legal.

La Fiscalía además encargó a la Brigada de Investigación Criminal de Ovalle “ver cómo se ha producido el fallecimiento, el contexto y las redes familiares”, agregó el persecutor jefe de Ovalle. “Por la forma en que ocurre el hallazgo tendríamos que investigar una línea de un eventual abandono”, dijo el fiscal.

El hijo de la pareja de ancianos fue derivado al hospital de Ovalle, para ver su estado de salud y los antecedentes al Tribunal de Familia.

